
平成 30年度第 3回タウンミーティング 

～ 質疑応答 （概要） ～ 

1 

②ハミングロードの樹木の保存、将来の整備計画について 

【質問・要望・意見 1】  

今現在、ハミングロードはサクラがメインで植えられていますが、道路の反

対側はサルスベリが植えられていて、サクラの花が終わった後にはサルスベリ

の花が咲き、年中花がきれいだなと思っています。 

過去に行った樹木医の診断について資料に書いてありますが、樹木が古くな

って倒木する前に新しく植え替えていくという中で、平成 23年 8月に東習志野

3 丁目辺りの河津桜が新しく植えられ、現在では直径 10 センチぐらいに太くな

ってきています。 

ほとんどが 40～50年経っているサクラなので、樹木医に診断してもらい、今

後サクラの品種を増やしていってほしいと思います。また、今後こうなってい

くという情報を広報紙などで知らせていただきたいです。 

今後もサクラを残していき、子どもたちにもずっと見てほしい。そういう意味

もあって今回ハミングロードについてテーマにさせていただきました。（意見） 

 

市長回答 

今回ハミングロードがテーマになったことで、所管の公園緑地課と話をしました。私

もとても勉強になりました。サクラといってもいろいろな種類があって、ソメイヨシノは弱

いですが、八重桜は強い、枝の形状がいろいろ違うなど初めて知りました。 

道路や木の形状を勘案しながら、安全を第一に植樹することが大切です。あとは、

皆さんの目を引く魅力的な植え方、品種はたくさんありますので、言っていただければ

対応していきたいと思います。ただし、ご希望のものを植えるかはその時の判断とな

ります。 

 

【質問・要望・意見 2】  

 何十年も前に、サクラの木に虫がたくさんついたとき、防虫効果のある箱を木の枝

に付けてくれていました。最近は虫がいないでその箱を見ていませんが、今も付けて

くれているのですか。（質問） 

 

市長回答 

何かしらやっていると思いますので確認します（虫の発生を確認したら、早朝などに

殺虫剤を撒くなどして対応しています）。 

ところで、皆さんの自宅の敷地内にある木が道路などに出ていて、その枝が落ちた

り、虫が人や車に被害を与えてしまったときは、木を所有している人の責任になる場

合がほとんどですので十分に注意してください。 

 

 

 


